

Le Venezuela qualifie les manœuvres militaires des États-Unis au Guyana de provocation malheureuse



La Havane, 8 décembre, (RHC)- Le ministre vénézuélien de la Défense, Vladimir Padrino, a qualifié de provocation malheureuse l'annonce faite par le Commandement Sud des États-Unis de mener des exercices militaires au Guyana.

"Cette provocation malheureuse des États-Unis en faveur des prétoriens d'Exxon Mobil au Guyana est un pas de plus dans la mauvaise direction", a écrit le général Padrino sur son compte X.

"Ils ne nous détourneront pas de nos actions futures pour la récupération de l'Essequibo ; ne vous y trompez pas, vive le Venezuela", a-t-il également souligné.

Le Commandement sud des États-Unis a annoncé des manœuvres militaires conjointes 72 heures après la tenue au Venezuela d'un référendum consultatif pour la défense de l'Essequibo, territoire en litige avec le Guyana voisin et la dénonciation des desseins de Washington d'installer au Guyana des bases militaires du Commandement Sud.

Ces dernières semaines, les tensions entre le Venezuela et le Guyana se sont aggravées.

Caracas a dénoncé l'appel d'offres par le Guyana à l'égard des transnationales du pétrole telles qu'Exxon Mobil dans des eaux non encore délimitées, tandis que le Guyana a considéré le référendum du 3 décembre comme une menace pour sa sécurité territoriale.

Lors d'un dialogue téléphonique mercredi entre les ministres des Affaires étrangères du Venezuela, Yvan Gil, et du Guyana, Hugh Hilton Todd, les parties ont exposé leurs positions sur le différend territorial.

Caracas a exprimé dans un communiqué la nécessité d'arrêter les "actions d'aggravation de la controverse" tandis que Georgetown a souligné que les décisions de la nation voisine "sont une violation directe de l'ordonnance émise le 1er décembre dernier par la Cour internationale de justice".

Selon la note officielle du ministère vénézuélien des Affaires étrangères, les hauts diplomates se sont mis d'accord pour "maintenir ouverts les canaux de communication".

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/341588-le-venezuela-qualifie-les-manoeuvres-militaires-des-etats-unis-au-guyana-de-provocation-malheureuse>



Radio Habana Cuba